
 11月 23 日は勤労感謝の日。皇室や神社では新嘗祭（にいなめさい）が行われ、五穀豊穣を祝います。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 10 月 14 日（日）、秋のウォークラリーが開催されました。当日は

薄曇りで気温もまあまあ、無風で穏やかな日となりました。お陰様

で 152 名（大人：102 名、子供：50 名）の参加をいただきました。

９時半スタートということで早い人は９時 10分頃から徐々に集まり

ました。今回のウォークラリーは旧ゲートボール場をスタートして

恵み野中央公園を一周（野球場まで）するコースでした。いつもと

ちょっと違って、コース全体図はスタート地点にのみ掲示。各自に

配布した用紙には、曲がるところなどのみ図示しており、順に見て

歩いて行くとゴールにたどり着くようになっています。随時スタートなので、先頭以外の人は前方の

人を目印にするとほぼ間違いなくゴールできたと思います。先頭の集団の方は、通常コースとショー

トカットコースの合流地点でちょっと悩んでいたようですが、コース先にいた私を見て確信？を得て

歩いてきたとのこと。体も頭も使ったウォークラリーでした。 

 ゴールした後は、今回も様々な遊び道具などで、ご家族や友達同士

で楽しんでいただきました。春にも人気だったゴム鉄砲での射的やシ

ャボン玉遊びなどに加え、今回はミニサッカーゴールやストラックア

ウト（１～９の板にボールを当てて倒す）を用意。小さなお子さんは

距離を縮めて挑戦！ ストラックアウトでは、力いっぱいの男の子はボ

ールが遠くまで飛んだり、３枚抜きも！ 

小さな子供から高齢者まで楽しんでい

ただけたようです。またゴム縄跳びも、足を使ったジャンケンで人気

でしたね。今回も一番の人気だったのは綿菓子機。行列が絶えること

がない程で、機械も壊れそうになるほど。アートバルーンも多くの子

供さんが手にしていましたね。 

 さて、ウォークラリーは 10時 30分過ぎには無事全員がゴールし、いよいよお待ちかねの抽選会が

開始です。今回は１等から４等まで、残念ながら漏れた方は参加賞ということで皆さんに豪華？な景

品を持ち帰っていただきました。抽選会後も遊びは続きましたが、お昼前には全て無事終了いたしま

した。楽しんでいただけましたでしょうか。 

 今回は、役員ＯＧ、区長さん・班長さん、役員の家族の他、恵み野中学校の生徒さん３名も加わり

（丸山校長先生も駆けつけて）、総勢 14名の応援で専門部役員と一緒にイベントを運営していただき

ました。本当にありがとうございました。来年度は、開催を中断している”リラ・フェスタ”の再開

も検討されているようです。今後とも、皆様のご協力、よろしくお願いいたします。（広報部） 

 
 

 

 10 月 11 日（水）、研修旅行が行われました。当日は見事な秋晴

れ。９時、47 名がバスで恵み野小学校を定刻に出発し、本研修の

目玉 北海道議会議事堂を目指します。車中、早坂厚生文化部長（今

年道議員に初当選）より道議会に関して簡単な説明がありました。

現在の議員はちょうど 100 名で過半数は自民党、女性議員は約２

割とのこと。今日は議員席があるフロアにも入ることができ、早

坂議員の席にも”座り放題”なんて冗談も。議事堂 （裏面へ続く） 

秋のウォークラリーを開催!! 

研修旅行は北海道議会に！ 
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は北海道庁の横に 2020年に竣工した６階建ての建物で、免震構造となっているとのこと。 

 議事堂に到着。１階の玄関を入り、守衛長の吉田さんに館内を案内していただきました。玄関横は”

道民ホール”となっており、開館中はどなたでも入ることができます。道民ホールは”冬”をイメー

ジした色彩となっていて、奥には議会食堂があり誰でも食することができるとのこと。天井の照明（床

の丸も）は北斗七星を模しており、玄関横にはピアノが設置されていて、誰でも演奏する（10 分を目

途）ことができるとのこと。ストリートピアノのようですね。その後、エレベーターを使って６階に。

まず案内されたのは第一委員会室。大きな部屋で知事が列席する唯一の委員会室とのこと。話し上手

な吉田さん、傍聴（36席）する際には中ほどの席がよいとか。ＴＶが知事を撮った際には一緒に映る

かも。次はスカイギャラリー。ここからは赤レンガ庁舎（現在は工事中）を見下ろせ、壁には歴代の

議長の肖像画が掲げられている。次は議事堂の傍聴席に案内される。途中、子供連れでも安心できる

防音の”親子席”があり、ビックリ。一般の傍聴席は５階にある議場を上から見下ろせる広々とした

空間で、一番前は記者席。その後ろに劇場のような傍聴席が 358 席、その他に車椅子席も。傍聴席は”

夏”をイメージしており、椅子はラベンダー色。上から見る議場は馬蹄形（旧議場も）をしていて、

こういう形は全国でも北海道だけとのこと。天井には北海道旗にデザインされている”七光星”があ

しらわれた照明。いよいよ議員席フロア（５階）に移動。正面には日本国旗と北海道旗をバックに議

長席が。上がってみる方や、早坂議員席に座ってみる方も。最後に早

坂議員の執務の部屋（政策審議委員室）にもお邪魔しました。吉田さ

ん、ありがとうございました。なお、今回のようにはいきませんが、

本会議、委員会開催中を除く平日の毎週月曜日と木曜日には、９時 50

分までに玄関横の受付にて申し込むと約 20 分の見学ができます。新

しい議事堂は北海道産木材をふんだんに使って温かみがあり、今回参

加されなかった方も一度ご覧になってはいかがでしょうか。 

 昼食はグランドホテルまで歩いて移動。洋食のバイキングをゆっく

り堪能。午後は今年オープンしたロイズの工場（ロイズカカオ＆チョコレートタウン）見学へ向かい

ます。工場入口ではバラなどの綺麗な花壇が迎えてくれました。この工場では実際にモノが動いてい

るところは見ることはできませんが、カカオ豆の収穫・乾燥から、工場

内での選別・加工までの工程を、映像とゲーム形式の遊具で体感？する

もので、子供でも楽しめる施設でした。また、ミュージアムもあり、古

～いミュージックボックス、絵画や木彫りの熊などを展示。社長さんの

趣味なのかな。私は素通りしてしまったようですが、オーロラ撮影者中

垣哲也氏のオーロラ写真の展示も見ごたえがあると思います。 

 チョコのおみやげを買った後は、江別にある蔦屋書店に向かいます。

この書店は普通の本屋さんとはちょっと違い、店内には書物の他にテーマを持った小さな雑貨ショッ

プなどが一緒になっている不思議な空間でした。私は、鉱物の展示やアート関係書物にとても居心地

の良い時間を過ごしました。ちょっとしたドライブがてら、行ってみてはいかがでしょうか。 

 今回の研修旅行もアッという間に時間が過ぎてしまい、ほぼ定刻で無事恵み野に帰ってきました。

厚生文化部の皆さん、お疲れ様でした。来年も素晴らしい企画を期待しています。  （広報部） 

 
 

 

10 月 1 日に今年最後（3 回目）の町内一斉清掃が実施されました。6 月そして 8 月の町内清掃は 2

回とも雨に祟られましたが、今回は朝から青空が広がって絶好の清掃日

和（？）となりました。参加者人数は約 360 名で今年最多でしたが、以

前は 400 名以上の参加が普通であっただけに参加人数の減少は少し寂し

い思いを禁じ得ません。それでも今回の清掃は大変丁寧にしていただい

たと思います。清掃後に回ってみたところ、歩道と車道の境はもちろん

のこと植樹桝もきれいに雑草取りがされていました。恵み野の他の町内

と比較してもとても綺麗で少々誇らしい気になりました。参加いただい

た会員の皆様、お疲れ様でした。 （環境衛生部） 

秋の町内一斉清掃を行いました！ 


